

## 三島市民体育館大規模改修

アナ： 「市長が語る 2024 三島」第2回の今日は、「三島市民体育館大規模改修」についてお話を伺います。豊岡市長、よろしくお願いします。

市長： よろしく申し上げます。

アナ： 「三島市民体育館の大規模改修」ということですが、まずは改修を行う理由を教えてください。

市長： はい。昭和52年に建築しました三島市民体育館は、これまで多くの方々に利用していただいていたのですが、建築から46年以上が経過し、建物の老朽化が進んでおり、また、昨今の猛暑による熱中症予防や施設のバリアフリー化にも対応する必要がでてまいりました。

そこで、今年度、4月から3月まで1年間休館し、大規模な改修を行うことで、安全性や快適性を向上させ、さらに使いやすい施設にしてまいります。

アナ： 具体的にはどのような改修を行うのでしょうか。

市長： アリーナ床の張替え、空調設備やエレベーターの設置、エントランスなどの内装改修、外壁改修などを行います。

アリーナ床の張替えについては、これまでの木製の床に替えて、オリンピック会場にも使用されている塩化ビニール製のシートに変更することとしております。

また、1階のアリーナ、2階の卓球練習場と観覧席に、新たに空調設備を設置いたします。1階のアリーナには、風が出ないタイプの空調設備を設置し、バドミントンや卓球などの競技に影響が出ないようにいたします。

2階部分には、通常のタイプの空調設備を設置予定です。

さらに、エレベーターの設置によって、どなたでもスムーズに2階に移動していただけるようになりますので、これまでよりも一層快適に体育館をご利用いただくことが可能となります。

アナ： なるほど。体育館がより使いやすくなりそうですね。

ところで、改修の期間中は1年間休館されるということですが、その間、スポーツをする場所はあるのでしょうか。

市長： 休館中におきましても、継続してスポーツを楽しんでいただけるよう、市内外の施設をご案内しております。

市内の施設では、北上文化プラザをはじめとする4つの公民館、生涯学習センター、箱根の里、21の小中学校体育館及び格技場、そして、4月からリニューアルオープンしております静岡県健康福祉交流プラザなどがございます。

また、市外の施設につきましては、近隣市町の体育館等をご案内しておりますが、利用できる競技や利用時間、料金等が異なるため、各施設にご確認のうえ、ご利用いただきたいと思います。

アナ： 利用できる施設を確認するにはどうすればよいでしょうか。

市長： 利用できる施設につきましては、三島市ホームページ上に、一覧にして掲載しているほか、市民体育館窓口におきましても一覧を配布しております。加えて、市内 10 か所に設置しているデジタルサイネージにおいてもご案内いたしております。

アナ： 改修の期間中は、ご案内の施設を上手に利用していただき、これまでと変わらずスポーツを続けて楽しんでいただきたいと思いますね。

市長： 1 年間という長期間の休館となり、利用者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、改修後はより安全、快適に施設をご利用いただけると存じますので、何とぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。

アナ： 改修後のリニューアルオープンが楽しみですね。  
豊岡市長、本日はありがとうございました。

市長： ありがとうございました。